



5月の苦情・ご意見は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

6月 園だより

雨の多い季節、憂鬱になりがちですね。でも子供達にとっては雨上がりの戸外は楽しいものです。泥だんごを作ったり、かたつむりやてんとう虫などの小動物とも触れ合う事ができます。保育園の園庭では、虫探しや泥だんご作りに夢中な子ども達が大勢います。雨でも室内遊びを工夫し楽しく過ごしたいと思います。行事の多い月ですが、体調面に気をつけ元気に皆で参加できる事を期待しています。

6月の行事予定

1	金	貧血検査 (尿回収未定出児)
2	土	
3	日	
4	月	虫歯予防集会
5	火	避難場所 海陽園まで散歩 とまと めろん
6	水	本部漁協見学 (めろん組)
7	木	英語
8	金	リトミック
9	土	
10	日	
11	月	英語
12	火	歯科検診(9時から)
13	水	
14	木	太鼓・めろん組 (pm)
15	金	リトミック
16	土	
17	日	
18	月	平和学習会(とまと組・めろん組)
19	火	英語・保育参加
20	水	交通安全指導 (めろん組)
21	木	避難訓練
22	金	リトミック・保育参加
23	土	慰霊の日
24	日	
25	月	
26	火	英語
27	水	誕生会
28	木	太鼓・めろん組 (pm)
29	金	リトミック
30	土	

クラス状況

いちご組

すっかりお部屋や先生にも慣れ、部屋中を歩き回ったりハイハイしたりと動きもとても活発になってきたいちご組の子ども達。初めてのお弁当会では、みんな美味しそうにパクパクとよく食べていました。体調を崩しやすい時期なので、家庭とも連携をはかり今月も元気に過ごせるようにしたいと思います。

れもん組

次第に個性を発揮している子供達。お友達とのトラブルも見られるようになりました。「先生」と合図して遊びに誘ってくれ、とても嬉しく感じます。5月から英語で遊ぼうやリトミックなどにも参加しています。食事に関してもスプーンを持って食べる姿が見られ成長を感じています。

もも組

会話が増えてきたもも組さん!! 保育士、お友達同士会話を楽しんでいます。最近では、保育士の真似をしてお友達同士絵本の読み聞かせをしたり、又「これ何ね?」と何にでも興味津々です。6月は、園外にも出て園の周りを探検し自然などにも触れて行きたいと思います。

とまと組

6月も元気一杯過ごしたいとまと組です。大好きな外遊びでは、昆虫探しに夢中の子ども達。女の子も「先生見て」とかたつむりを恐がることなく捕まえることができるんですよ。また、砂場の砂が新しくなり、お団子やおにぎりが作りやすくと喜んでいました。夏も近づき暑さにまげず、更にパワフルに過ごして行きたいです。

めろん組

ハイサ〜イ。先月は本部警察署でのこいのぼり掲揚式に参加し、テレビデビューをはたしためろん組。園内や地域との交流も月々に増えていくと思います。保護者のご協力も必要になる時もありますので宜しくお願いします。さて園庭のゴーヤーも子ども達の背丈を追い越し大きな葉と小さい実を付け雨にも負けず虫にも負けず大空へつるを広げています。